



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和5年9月8日(金)
第9号(地域回覧版)
文責:校長 高橋哲也

めざせ！ あいさつ名人！ ～第3回あいさつ運動～

8月25日(金)、第2学期4日目の朝は“第3回あいさつ運動”でした。今回も、本校を卒業した北信中学校2年生の先輩、そして、瀬上地区交通安全母の会をはじめとした地域の皆様にお出でいただきました。

始業式で子どもたちに伝えた2学期のめあては『あいさつ名人になろう！』です。代表委員会の6年生は前日の校内放送で「明日のあいさつ運動、みんなで2学期のめあて“あいさつ”をがんばりましょう！」と全校生に呼びかけていました。始業式での校長の話を中心にとめてくれていたことが、とてもうれしく感じられました。当日は、6年生の代表委員、お出でいただいた皆様とのあたたかい“おはようございます！”のあいさつで、どの子もすてきな一日のスタートを切ることができました。

地域の皆様、お忙しい朝の時間にご協力をいただきまして、ありがとうございました。2学期の瀬上小は“あいさつ”をがんばります！ これからも地域でのお声かけを、どうぞよろしくお願いいたします。



学習支援ボランティア ありがとうございます！

この度、瀬上地区交通安全母の会5名の皆様に、学習支援ボランティアとしてご協力をいただくことになりました。9月1日(金)から下学年(1～3年)の授業を中心にいただいています。

あたたかく見守り、声かけをしてくださるボランティアの皆様のおかげで、子どもたちの学ぶ意欲や安心感が一段とアップ！教職員も、とても感謝しています。ご多用の中、本当にありがとうございます。これから、どうぞよろしくお願いいたします。



個別懇談では大変お世話になりました。おかげさまで、とても有意義な懇談をさせていただくことができました。ぜひ、今後の学校生活に生かしたいと思っています。

ご多用の中、お時間をつくっていただきまして、ありがとうございました。

9月6日(水)は、大雨の中での下校、急なお迎えのお願いで、大変なご心配とご迷惑をおかけいたしました。心からおわびを申し上げます。今回の反省をふまえ、今後も子どもたちの安全を最優先とした慎重な判断、対応に一層努めてまいります。